

Schulleben der IGS vorgestellt

Lengede Die Infoveranstaltung wird am Donnerstag wiederholt.

Alle Plätze in der Aula der IGS Lengede waren bei der Informationsveranstaltung für künftige Fünftklässler besetzt. Schulleiter Dr. Jan-Peter Braun stellte in einem Kurzvortrag das Lernen an der IGS Lengede in Form einer Reise durch ein Schuljahr dar.

Er erläuterte dabei überblicksartig den Jahres- und Wochenrhythmus der Schule, in welchem regelmäßig der Stundenplan außer Kraft gesetzt wird und stattdessen fächerübergreifende Projekte, Expertentage oder Themenwochen ihren festen Platz haben.

Um einen realen Eindruck vom Schulleben zu bekommen, lud die Schulleitung alle Eltern und Viertklässler im Anschluss ein, Gebäude und Konzept genauer in Augenschein zu nehmen. Angeboten wurden dazu zahlreiche Themenräume und Mitmachangebote, bei denen die IGS-Lehrkräfte Beispiele aus der praktischen Arbeit demonstrierten.

Auf besonderes Interesse seien



Das Schulgebäude der IGS Lengede.

Archivfoto

bei den Eltern dabei die anstelle der Ziffernzeugnisse tretenden Lernentwicklungsberichte gestossen, betont Braun. Großen Andrang habe es auch im Themenraum des mittlerweile zum Markenzeichen der Schule gewordenen Konzepts des Eigenverantwortlichen Lernens gegeben. Hierbei stehen die Selbstorganisation von Arbeitsschritten, die Vermittlung von Planungskompetenz und die Verantwortungsübernahme für den eigenen

Lernfortschritt im Vordergrund, erläutert der Schulleiter.

Aufgrund des großen Interesses bietet die IGS am Donnerstag, 2. Mai eine weitere Informationsveranstaltung an, Beginn ist wieder um 17 Uhr in der Mensa. Auch Schülervertreter, Schulleiternrat, Förderverein und Mensaverain werden erneut vor Ort sein, letzterer wird gemeinsam mit dem Paritätischen wieder die Möglichkeit eines Probeessens in der Schulmensa anbieten.